

Pressestelle, Dienstag, 26. Mai 2009

Vandalismus am Jugendzentrum

Jugendlichen in Mühlheim beschmieren, das für sie neu sanierte Jugendzentrum. Die Fassade ist vor einem halben Jahr neu renoviert worden.

Die Mitarbeiter/innen des Jugendzentrums sind schwer enttäuscht über das Verhalten von einigen Unbekannten. Diese haben die Fassade des JUZ mit absolut dummen Graffiti, in der Nacht vom Donnerstag zum Freitag letzter Woche, besprüht.

Leider hat sich gezeigt, dass die Bemühungen um eine ansprechende, neue Außenfassade von Jugendlichen nicht gewürdigt wird.

Die Verwaltung der Stadt Mühlheim kann nicht nachvollziehen, dass die finanziellen und arbeitsmäßigen Aufwendungen, um eine Gestaltung des Erscheinungsbildes des Jugendzentrums, gemacht wurden, keine Wertschätzung findet.

Die Kosten des Schadens betragen ca. 1.500 - 2.000 Euro. Das Geld hätte für sinnvolle Projekte eingesetzt werden können. Jetzt muss es für die Schadensbehebung ausgegeben werden.

Eine Strafanzeige wurde gestellt.